

Corona-Mittel von Fujifilm

pwe. TOKIO. Der japanische Fujifilm-Konzern will wohl schon im Oktober beantragen, das Medikament Avigan als Mittel gegen das Corona-Virus zuzulassen. Fujifilm erklärte am Mittwoch, ein seit März laufender klinischer Test habe positive Ergebnisse erbracht. Das eigentlich im Falle von schwerer Grippe eingesetzte Medikament verkürzt demnach die Behandlungszeit für Corona-Patienten mit milden Symptomen. An dem Test nahmen 156 Patienten ohne schwere Symptome teil. Testteilnehmer, die mit Avigan behandelt wurden, zeigten schon nach 11,9 Tagen eine Verbesserung gegenüber 14,7 Tagen für Patienten, die nur ein Placebo erhielten. Die Ergebnisse der Studie der Tochtergesellschaft **Fujifilm Toyama Chemical** seien statistisch signifikant, hieß es. Japanischen Medienberichten zufolge will die Regierung in Tokio eine Zulassung Avigans gegen Covid-19 nach Antrag innerhalb von vier Wochen genehmigen.